

## 4 Keunggulan Belanja Dengan Menggunakan Ultra Voucher

Updates. - [ADV.CO.ID](http://ADV.CO.ID)

Oct 15, 2023 - 15:33



TEKNOLOGI - Sebagaimana kita ketahui bersama bahwa Era Digital seperti saat ini bisa memudahkan kita dalam melakukan berbagai kegiatan. Seperti salah satunya yaitu transaksi jual beli yang sudah bisa dilakukan secara online.

Dengan hanya bermodalkan Gadget dan Kuota Internet saja, kita sudah bisa langsung berbelanja dimanapun dan kapanpun. Bahkan, kini telah hadir berbagai aplikasi yang mampu memanjakan para penggunanya dalam berbelanja online.

Salah satu contohnya adalah aplikasi [Ultra Voucher](#) yang meluncurkan Ultra Gift Card. Menariknya lagi, Ultra Voucher ditawarkan dengan harga yang terbilang cukup murah sehingga terjangkau oleh semua kalangan.

Ultra Voucher tidak hanya bisa digunakan untuk belanja online saja, namun juga untuk berbagai aktivitas ataupun acara di sebuah perusahaan. Ada banyak keunggulan yang bisa kamu dapatkan jika berbelanja dengan menggunakan Ultra Voucher, yaitu :

#### 1. Praktis

Sebenarnya penggunaan voucher fisik telah populer sejak beberapa tahun yang lalu. Namun, voucher fisik pada saat itu masih memiliki banyak kekurangan seperti tertinggal atau tercuci sampai menyebabkan kondisi voucher-nya rusak.

Namun kini kamu tidak perlu khawatir karena permasalahan tersebut tidak akan terjadi jika menggunakan Ultra Gift Card. Sebab, voucher fisik kini bisa diganti dalam bentuk format digital melalui Ultra Gift Card. Bahkan menariknya lagi, Ultra Gift Card bisa memberikan notifikasi khusus dan peringatan tentang batas kadaluarsa masa penggunaannya.

#### 2. Hadiah Bagi Karyawan

Sejumlah perusahaan sering kali kebingungan saat hendak memberikan hadiah yang tepat bagi karyawannya. Namun dengan adanya Ultra Gift Card, sekarang sebuah perusahaan tidak perlu bingung lagi dalam menentukan jenis hadiah yang akan diberikan untuk karyawannya.

Sebab, para pengguna Ultra Gift Card bisa menukarkannya dengan produk ataupun barang yang diinginkan. Seperti diantaranya belanja online, membeli voucher game, kuliner, investasi, dan masih banyak yang lainnya.

#### 3. Asset Terbaik Bagi Perusahaan

Setelah selesai memberikan hadiah bagi seluruh karyawan, hal itu tentunya bisa menjadi asset yang terbaik bagi perusahaan, terutama untuk jangka waktu panjang. Dengan Ultra Gift Card, maka perusahaan tidak perlu lagi repot – repot dalam hal mencari hadiah baru bagi karyawan terlebih saat momen – momen tertentu ataupun acara perusahaan.

Selain itu, berkat Ultra Gift Card juga tentunya pekerjaan di sebuah perusahaan menjadi lebih mudah untuk memberikan penghargaan dalam bentuk hadiah kepada para karyawannya.

#### 4. Bisa Ditukarkan Di Berbagai Merchant

Keunggulan Ultra Gift Card selanjutnya adalah bisa ditukarkan di berbagai merchant. Menurut sumber informasi yang didapat disebutkan setidaknya ada lebih dari 200 brand dengan 38 ribu outlet di seluruh Indonesia yang bisa menggunakan Ultra Voucher.

Lebih menariknya lagi, Ultra Gift Card pun bisa digunakan melalui aplikasi Ultra Voucher. Dengan demikian, kamu tidak perlu khawatir lagi akan mengalami

kehilangan ataupun kerusakan.

Itulah berbagai keunggulan yang bisa kamu dapatkan jika berbelanja dengan Ultra Voucher. Lantas, bagaimana cara menggunakannya? Setelah unduh dan install aplikasi Ultra Voucher, kamu bisa buka aplikasi tersebut lalu cari menu Scan QR Code saat hendak membeli melalui Gift Card. Kemudian, untuk cara pembayarannya tinggal pilih opsi "Biller".

Selain itu, ada juga berbagai promo menarik dan terupdate yang bisa didapatkan di aplikasi Ultra Voucher. Karena itu, kamu jangan sampai melewatkan peluang tersebut untuk mendapatkan penawaran menarik dalam setiap produk yang tersedia.

Yang lebih menariknya lagi, bahkan kamu pun bisa menyalakan notifikasi untuk mengetahui informasi seputar diskon dan promo terbaru dari Ultra Voucher.